



# **Cooling System Pasca Pilkada, Polsek Sukaresik Polres Tasikmalaya Kota Tingkatkan Patroli dan Sambang Warga Binaan**

**Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.FPII.OR.ID](http://KOTATASIKMALAYA.FPII.OR.ID)**

Dec 14, 2024 - 09:38



### Cooling System Pasca Pilkada, Polsek Sukaresik Polres Tasikmalaya Kota Tingkatkan Patroli dan Sambang Warga Binaan

Tasikmalaya, [14/12] – Pasca pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada), Polsek Sukaresik Polres Tasikmalaya Kota terus berupaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) dengan mengintensifkan patroli dan kegiatan sambang warga di wilayah hukumnya. Langkah ini dilakukan sebagai bagian dari program cooling system untuk memastikan kondisi tetap aman, damai, dan kondusif.

Kapolsek Sukaresik, Iptu Dicky menyampaikan bahwa pasca Pilkada adalah periode krusial yang membutuhkan perhatian khusus untuk mencegah potensi konflik atau gesekan sosial akibat perbedaan pilihan.

“Kami meningkatkan patroli di wilayah-wilayah strategis, termasuk lingkungan permukiman, tempat-tempat umum, dan jalur rawan gangguan kamtibmas. Selain itu, kegiatan sambang dilakukan untuk berdialog langsung dengan warga, tokoh masyarakat, dan tokoh agama guna mempererat komunikasi,” ujar Kapolsek

Dalam sambang warga, personel Polsek Sukaresik menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, mengajak masyarakat untuk tetap menjaga kerukunan, dan tidak mudah terprovokasi oleh informasi yang tidak benar.

“Kami mengedukasi warga tentang pentingnya menjaga persatuan dan menjauhi aktivitas yang dapat merusak stabilitas keamanan di lingkungan masing-masing,” tambahnya.

Warga memberikan respons positif terhadap upaya Polsek Sukaresik dalam menciptakan suasana aman dan nyaman. Mereka juga berkomitmen untuk mendukung kerja kepolisian dengan aktif menjaga keamanan lingkungan dan segera melaporkan jika terjadi hal-hal mencurigakan.

Polsek Sukaresik memastikan bahwa program patroli dan sambang warga ini akan terus dilakukan secara berkelanjutan sebagai langkah preventif dan pendekatan humanis kepada masyarakat. Dengan sinergi antara Polri dan warga, diharapkan stabilitas keamanan pasca Pilkada dapat terjaga dengan baik.